

Mit guten Wünschen ins neue Schuljahr gestartet

Geschrieben von: Kober

Montag, den 29. August 2022 um 17:31 Uhr - Aktualisiert Montag, den 29. August 2022 um 17:51 Uhr

Bei herrlichem "eigentlich-noch-Ferien"-Wetter sind die Böllianer*innen am 29. August 2022 in das neue Schuljahr gestartet. Nach Begrüßungsworten des Schulleiters und der Schülersprecher Max und Jonathan sowie der Begrüßung der neuen Kolleg*innen, denen wir viel Erfolg am HBG wünschen, schickten unsere neuen Fünftklässler stellvertretend für alle Schüler*innen ihre Wünsche für das Schuljahr mit Luftballons in den strahlend blauen Himmel.

(Hoffentlich war einer für besser funktionierende Beschallungstechnik dabei...)



Mit guten Wünschen ins neue Schuljahr gestartet

Geschrieben von: Kober

Montag, den 29. August 2022 um 17:31 Uhr - Aktualisiert Montag, den 29. August 2022 um 17:51 Uhr

Unterstützt wurde diese Aktion übrigens von vier Absolvent*innen unseres Abiturjahrgangs 2022, die ein vierwöchiges Praktikum vor Beginn ihrer Ausbildung zu zukünftigen Lehrer*innen am HBG absolvieren.